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QU’EST-CE QUE J’AI ACQUIS PENDANT LE CONFINEMENT ? 

En fait, je ne fais que des cours à l’école depuis un an, la plupart du temps de 

l’enseignement à domicile. Tous ceux qui deviennent « le nouvel état normal ».  

Pendant la pandémie du Covid-19, il me fallait rester à la maison, alors, cela m’a 

donné des pensées et des émotions différentes. Ce qui s’est passé autour de moi, 

c’était un ordinateur que j’utilisais en moyenne 8 heures par jour, comme un officier. 

Avec un étudiant en deuxième année à l’école de Génie Civil, j’essaie d’apprendre les 

sujets de spécialités, à ce moment-là, il est certain de faire plus d’efforts en apprenant 

en ligne et c’est essentiel que je doive améliorer les compétences en français afin de 

préparer l’examen de DELF. Cependant, si je passais trop de temps avec les manuels, 

avec les théories, avec les sonnettes d’alarme à 6 heures du matin, j'étais comme une 

machine. Cela m'ennuyait. C’est pourquoi j’ai décidé de découvrir de nouvelles 

choses, d’acquérir des connaissances générales. J’ai recherché la géographie, l’histoire 

du France pendant la deuxième guerre mondiale, j’ai lu un roman classique, j’ai utilisé 

souvent les logiciels y compris Word, Excel, Autocad pour renforcer les compétences 

informatiques. Par ailleurs, ma mère m’a appris les plats traditionnels. J’ai envoyé des 

messages à mes amis sur Facebook, j’ai demandé ce qu’ils ont fait. Chaque soir, je 

parlais avec ma petite sœur. Ce que je lui ai demandé, c’est une journée de cours sur 

Zoom, les leçons, ses professeurs. En plus, dans le repas, ma famille a parlé de 

politique, de société ou simplement de travail, de mes études et de ma petite sœur. Ces 

discussions étaient un lieu qui unit mieux les membres de la famille. La pandémie du 

Covid-19, non seulement est une mesure, une méthode, m’aide à trouver la 

compréhension, la partage, le bonheur mais encore me ramène à la vie normale, pas 

d’agitation, pas de bruit.  

Ma vie pendant le Covid-19, c'est peut-être un moment que je n'oublierai jamais. 

J’espère que la pandémie se terminera bientôt. 


